

Hemos querido comenzar esta sección, que está abierta a todos, con unas preguntas al nuevo Director D. Pedro Navarro Gil.

D. Pedro, muchos lo conocemos, es natural de Cuenca y, como muchos de nosotros, se encuentra en esta tierra hace seis o siete años. Desde que llegó ha estado destinado en este colegio y nosotros lo podemos recordar, como Maestro, en gran cantidad de cursos. A partir de Noviembre viene desarrollando su labor como Director y nosotros queremos enterarnos de lo que supone en nuestro colegio ese despacho.

Lo encontramos llamando por teléfono y nos indica con un gesto que esperemos. El Despacho está atestado de papeles, carpetas, algunas fotografías oficiales etc.

¿Cree que es difícil la función de Director?—comenzamos.

—Realmente es fácil, si se cuenta con la colaboración de todos los compañeros.

—¿Cree que es mejor ser Director que maestro?

—Nunca he dejado de ser maestro, antes pasaba el tiempo con vosotros y ahora lo empleo con los profesores y vuestros padres. Unas veces pienso que estaba mejor en mi clase y otras, cuando creo que hemos conseguido algo, en el despacho.

—¿Le da mucho trabajo su función directiva?

—Si teneis en cuenta que tanto Fátima como las clases de Torres y Bages y los parvularios, dependen del Pereanton, siempre hay algo que hacer.

—¿Existen muchos problemas en nuestro colegio?

—Hay problemas como en todos, pero los más importantes creo que son los que derivan de la falta de unas instalaciones adecuadas y suficientes que hacen que la mayoría de las veces no os podamos ofrecer un tipo de enseñanza que a todos nos gustaría.

¿De qué dinero dispone el centro?

—Disponemos de el que manda el Ministerio de Educación, que nunca es suficiente.

¿Cuál es su hobby?

—Colecciono monedas y sellos.

— ¿Porqué se están haciendo ahora estas reformas?

—¿Qué reformas?

¿Porqué ha sido el cambio de Director?

—Realmente por que así se legisló. Alguien tenía que desempeñar este puesto, esta vez he sido yo como hubiera podido ser cualquier otro.

Salimos del despacho deseando a este Director joven que consiga para el Colegio todo lo que pueda. Desde aquí solicitamos, para él, el máximo de ayuda por parte de profesores y padres; y le deseamos mucha suerte en su gestión.

Desde hace unos días un grupo de chicos dirigidos por D. Antonio se encargan de preparar una nueva actividad más de nuestro Colegio: la biblioteca. Ciertamente ya funcionaba o existía aunque su utilización era muy limitada; precisamente para ver el alcance del proyecto nos ponemos en contacto con D. Antonio.

—¿Qué objeto tiene el colocar la biblioteca aquí, y este trabajo de clasificación?

—Que tengais un sitio en el que podais consultar o leer un libro, y que sea más asequible para todos.

—¿Cuánto costará?

—Se procurará que sea lo menos posible. Contamos para ello con los libros que ya están en el colegio, y las aportaciones en material que podamos encontrar.

—¿Cuál es el método de clasificación?

—Se están confeccionando unas fichas por materias y autores.

¿Quién podrá utilizar este servicio?

—Cualquier persona perteneciente al colegio.

¿Cuál diría usted que es la finalidad de la biblioteca?

—Como tú has dicho un servicio más con el que pretendemos ayudar a todos para el desempeño de la función educativa.

—¿Alguna cosa más?

—Que podeis traer libros voluntariamente como depósito.

Pues ya lo sabeis. Vanos a colaborar.